



SUSCRÍBETE



Es noticia: [Tuluá](#) | [Pico y placa](#) | [América de Cali](#) | [Cortes de luz y de agua](#)

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

> [CALI](#)

Presidente Gustavo Petro anunció que estará en Cali por jornada de manifestaciones

El mandatario nuevamente convocó a movilizaciones en las calles del país. Hizo énfasis en el suroccidente colombiano.

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

[Configuración de cookies](#)

[Rechazarlas todas](#)

[Aceptar todas las cookies](#)



El mandatario aseguró que "acompañará" la movilización del próximo miércoles. | Foto: Presidencia



María Camila Rentería

4 de jun de 2025, 09:22 p. m.

Actualizado el 4 de jun de 2025, 09:59 p. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Noticias Destacadas



El presidente Gustavo Petro anunció que el próximo 11 de junio estará en Cali durante una jornada de movilización que, según él, fue convocada por "los movimientos populares" a nivel nacional.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Aunque en las recientes marchas, el mandatario intentó desmarcarse de las convocatorias, **esta vez aseguró abiertamente que participará en la manifestación.**



Consejo de Estado contradice a Petro y reconoce que el Senado sí se pronunció frente a la consulta popular del Gobierno

"Estaré este 11 de junio en Cali, y [espero toda la movilización del occidente del país](#), para decir que el pueblo no se rinde y le llegó la hora", dijo a través de su cuenta de X.

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



Este 11 de junio, los movimientos populares han decidido una movilización de la ciudadanía en el país.

He decidido acompañarla.

Estaré este 11 de junio en Cali, y espero toda la movilización del occidente del país, para decir que el pueblo no se rinde y le llegó la hora.

— Gustavo Petro (@petrogustavo) June 5, 2025

La semana pasada, la Central Unitaria de Trabajadores aseguró que convocarán a una nueva jornada de movilizaciones a nivel nacional para el próximo miércoles, 11 de junio, luego del paro de 48 horas que se realizó los días 28 y 29 de mayo en distintas ciudades del país.





El paro nacional del 28 y 29 de mayo en Cali no tuvo la afluencia que sus organizadores esperaban. | Foto: José Luis Guzmán. El País

“Nosotros aspiramos que el 11 de junio haya una movilización muy fuerte. La hemos llamado un paro nacional con cuatro caravanas muy grandes hacia cuatro capitales muy significativas de la lucha social y popular en Colombia: Cali, Medellín, Barranquilla y Bogotá”, dijo en su momento Fabio Arias, presidente de la CUT.

Este anuncio se suma al “cabildo abierto” que el Gobierno Nacional adelantará el próximo 5 de junio en la localidad de Ciudad Bolívar, en la capital colombiana. Se prevé que dicho encuentro sea similar al que se llevó a cabo el pasado 20 de mayo en el Paseo de Bolívar, en Barranquilla.

En paralelo a estas convocatorias, la Casa de Nariño avanza en la redacción del decreto que convocará la consulta popular en defensa de la reforma laboral propuesta por el presidente Gustavo Petro.



Advierten denuncia contra Gustavo Petro si presenta consulta popular por decreto

Cabe recordar que el mandatario anunció que firmará esta semana el decreto para convocar una consulta popular sobre las reformas. Según dijo, esta decisión responde a la necesidad de que el pueblo colombiano se exprese ante lo que considera una obstrucción política del Congreso de la República.



El Gobierno Nacional también convocó un cabildo abierto para este 5 de junio, en Bogotá. El mismo encuentro se llevó a cabo en Barranquilla semanas atrás. | Foto: Presidencia de la República de Colombia

"Lo que hizo el senador Cepeda fue una vagabundería con el pueblo. Su votación es ilegítima porque [nunca puso a discutir al Senado el concepto favorable o no de la consulta popular](#)", indicó este martes durante una alocución en la Casa de Nariño.

Durante esta intervención, Petro también solicitó a la Corte Constitucional avalar la consulta popular y reiteró que el pueblo es "el único dueño del poder en Colombia".



María Camila Rentería

Comunicadora social y periodista de la Universidad Autónoma de Occidente, con experiencia en medios digitales y en radio. En El País se desempeña como periodista multifuente desde el año 2022.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar sus hábitos de consumo y ofrecerle contenidos

[Regístrate gratis al boletín de noticias El País](#)

estudios para marketing

[Ingrésa tu correo electrónico](#)

[Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.](#)

[INSCRÍBETE AQUÍ](#)

